



Bayerisch-Tirolerische Eisschwimmer-Freundschaft wieder aktiviert

Beitrag

Ein Grad Minus an Land und 4,4 Grad Plus im Wasser – das waren die äußeren bzw. drinneren Temperaturen am Wochenende am Badesteg in Prien-Osternach am Chiemsee. Und das waren ideale Voraussetzungen für ein hart-gesottenes Eisschwimmer-Quartett aus Bayern und Tirol für ein wohltuendes Wiedersehen. Wegen Corona waren nämlich im Vorjahr und auch für heuer die Schwimm-Wettbewerbe „Chiemsee-Eiskönig“ in Bernau bzw. beim Prienavera in Prien-Stock abgesagt worden. Auch waren wegen der immer wieder notwendigen Beschränkungen den gemeinsamen Freizeitmaßnahmen Grenzen gesetzt.

Nun aber war es mal möglich, dass sich von tiroler Seite Sonja Eidenhammer (47) und Oliver Schubert (57) aus Innsbruck sowie Vroni Hötzelberger (39) und Mike Loewa (38) aus Prien bzw. Aschau wieder ausmachen konnten. Kennengelernt hatten sie sich vor gut fünf Jahren beim Eisschwimmen am Langbürgener See. Darauf vereinbarten sie, sich immer wieder zu treffen und sie nahmen auch an den damals noch möglichen Chiemseer-Eiskönig-Wettbewerben teil. In den letzten beiden Jahren aber musste man das regelmäßige Baden während der Winterszeit getrennt machen. Vroni und Mike gründeten eine lockere „Wollhauben-Beinand-Taucher-Gruppe“ (wegen dem Tragen einer Mütze), der sich im übrigen weitere Interessierte anschließen können, wenn sie Interesse an zwei- bis dreimaligem Treffen und Schwimmen in der Woche Lust haben. Sonja, eine Krankenschwester im Krankenhaus Nattes für Lungenkrankheiten und unter anderem für Long-Covid-Patienten und Oliver, der als Diplomingenieur für Solaranlagen beruflich tätig ist, gehören einer Gruppe „Verkühle Dich täglich“ an, die 30 Mitglieder hat und sich regelmäßig bei einem Innsbrucker Baggersee trifft.

„Nach dem Abtrocknen empfinden wir Glücksmomente“







KULTUR MÜHLE

PROGRAMM 2024 - TEIL 1

27. Januar	Konzert mit dem Neurosenheimern
20.00 Uhr	Bayerisch neurotische Lebensmusik aus Rosenheim
1. März	Kabarett mit Michl Müller
	„Verrückt nach Müller“
20.00 Uhr	Der „Dreggsagg“ unterhält mit fränkischem Humor
23. März	Konzert mit Dolce Vita
	Salonmusik, Filmschlager und mehr
20.00 Uhr	Kein Kartenvorverkauf, freie Platzwahl, Spenden statt Eintritt
19. April	Kabarett mit Luise Kinseher
	„Wände streichen. Segel setzen“
20.00 Uhr	Die Trägerin des Kabarettpreises 2023 zu Gast in Bruckmühl
20. April	Konzert mit Da Blechhaufn
	„Weil Done“
20.00 Uhr	„Blechmusik“ mit einem Hauch Ironie
10. Mai	Mathias Kellner „Ernsthaft?!“
20.00 Uhr	Musik und Kabarett mit dem niederbayerischen Oberpfälzer
11. Juli	Doppel-Konzert
	der Bad Aiblinger Big Band und
	der Big Band aus Bruck an der Leitha
20.00 Uhr	anlässlich der Feier zu „50 Jahre Städtepartnerschaft“
	Kein Kartenvorverkauf, freie Platzwahl, Spenden statt Eintritt

EINLASS JEWEILS EINE STUNDE
VOR VERANSTALTUNGSBEGINN
KARTENVORKAUF UNTER WWW.MUENCHENTICKET.DE
UND IN DER GEMEINDEBÜCHEREI BRUCKMÜHL
KulturMühle • Bahnhofstraße 10 • 83052 Bruckmühl

Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Chiemsee
3. Eisschwimmen
4. Innsbruck
5. München-Oberbayern
6. Prien am Chiemsee
7. Tirol